



Regierungsratsbeschluss vom 15. November 2016

Anzug Beat Fischer und Konsorten betreffend Zeitgutschriften für ehrenamtliche Betreuende

P125090

Anzug Beatrice Alder und Konsorten betreffend Zeitgutschriften

P125123

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Anzüge Beat Fischer und Konsorten und Beatrice Alder und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Das im Kanton Basel-Stadt grundsätzlich gut funktionierende System der Betagtenpflege und -betreuung zu Hause spricht aktuell gegen die kantonale Einführung eines Zeitvorsorgesystems im Sinne der eingereichten Anzüge. Mit Blick auf die aktuellen und künftigen Entwicklungen der Demografie und in den Pflegeberufen einerseits sowie auf die erst seit wenigen Jahren in der Schweiz in Umsetzung befindlichen Zeitvorsorgemodelle andererseits kann auf der Grundlage des derzeit noch eher geringen Datenmaterials keine fundierte Beurteilung einer allfälligen Einführung eines Zeitvorsorgesystems im Kanton Basel-Stadt vorgenommen werden. Der Regierungsrat ist deshalb der Auffassung, dass vorerst die derzeit laufenden Evaluationen der verschiedenen in der Schweiz laufenden Projekte abgewartet werden sollen, um anschliessend gestützt darauf eine vertiefte Prüfung und Beurteilung der Anliegen der Anzugstellenden vornehmen zu können.

